
1 

 

Consiglio dell’Ordine dei Dottori Commercialisti e degli Esperti Contabili di Salerno 

Verbale n. 08 del 2 agosto 2023 

Il giorno 2 agosto 2023, alle ore 18,00 formalmente convocato a mezzo pec, si è riunito in Salerno 

presso la sede in Via Roma n. 39, il Consiglio dell’Ordine dei Dottori Commercialisti e degli 

Esperti Contabili della circoscrizione del Tribunale di Salerno, in modalità “in presenza” come 

indicato nell’avviso di convocazione del 26 luglio 2023, prot. n. 2452. Risultano intervenuti i 

Consiglieri indicati nel seguente prospetto: 

 

Nome Cognome Presente Assente 

Agostino Soave X  

Giuseppe Arleo X  

Gerardina Castronuovo X  

Pierluigi Chiarito X  

Matteo Cuomo X  

Achille De Caro X  

Antonio De Lucia X  

Mauro De Santis  X 

Angelo Fiore X  

Nicola Fiore X  

Rosita Galdi X  

Maria Luisa Poppiti  X 

Donatella Raeli  X 

Americo Rinaldi X  

Massimo Ronca X  

 

per discutere e deliberare sul seguente 

ordine del giorno: 

1. Informazioni del Presidente; 

2. Programmazione attività formative; 

3. Scadenza convenzione Aruba mail iscritti dominio ..@commercialistisalerno.it: 

valutazione e delibere consequenziali circa nuove proposte per mantenimento utilizzo 

servizio mail istituzionale; 

4. Fondazione Comunità Salernitana: richiesta donazione straordinaria per il 

patrimonio della Fondazione: delibere consequenziali; 

5. Aggiornamento sulla possibilità prevista dal Nuovo CCNL 2019/2021 dipendenti 

Ordine di progressioni economiche all’interno delle Aree e tra le Aree di 

inquadramento - Riscontro del Pronto Ordini del CNDCEC e nota del consulente del 

lavoro dott. Francesco Gargano: delibere consequenziali; 

6. Commissione Enti non profit dell’Ordine: proposta del consigliere delegato per 

l’istituzione di un “servizio Info” per i colleghi; 

7. Aggiornamento attività Comitato organizzatore 'Evento San Matteo' 20 settembre 

2023; 
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8. Proposte servizi agevolazione per gli iscritti: delibere conseguenziali; 

9. Richieste iscritti per esenzione dalla Formazione Professionale Continua; 

10. Albo: iscrizioni (professionisti e S.T.P.), cancellazioni, trasferimenti; 

11. Registro del Tirocinio: iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, certificazioni, 

vanificazioni tirocinio. 

Hanno giustificato l’assenza i Consiglieri Donatella Raeli con comunicazione telefonica al 

Presidente, Mauro De Santis e Maria Luisa Poppiti con pec del 02/08/2023, prot. n. 2495 e prot. 

n. 2506. 

Il Presidente, unitamente al Segretario, preso atto che risultano presenti i componenti del Consiglio 

come da allegato foglio di presenza, dichiara validamente costituita la presente riunione. 

 

Punto 1. 

Informazioni del Presidente 

Il Presidente informa che:  

 

 nei giorni, 13, 24, 26 e 28 luglio si sono tenute le riunioni dei Collegi Disciplina n° 1, 2 e 3 

dell’Ordine per le fasi finali dibattimentali dei procedimenti disciplinari relativi alle indagini 

sull’adempimento FPC 2017/2019. I Collegi, oltre alle archiviazioni della maggioranza delle 

posizioni, hanno temporaneamente deliberato n° 7 provvedimenti disciplinari di sospensione 

relativi ai casi più eclatanti di seguito indicati: 

OMISSIS 

 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, ne prende atto; 

 in data 21/07/2023, prot. n. 2433 è pervenuto Decreto Presidenziale del Presidente del 

Tribunale di Salerno, dott. Giuseppe Ciampa, n° 228 del 19/07/2023, recante Elenco dei 

professionisti che provvedono alle operazioni di vendita ex art. 179ter disp.att. c.p.c. così 

come modificato dall’art. 4 del D. Lgs. 149/2022. L’elenco è stato elaborato al termine dei 

lavori del Comitato costituitosi presso il Tribunale di Salerno in esito alle nuove disposizioni 

previste dalla recente normativa ed è distribuito tra i consiglieri in copia nelle relative cartelle. 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, ne prende atto; 

 in esito alla Assemblea dei Consigli degli Ordini tenuta in Roma lo scorso 04/05/2023, alla 

quale hanno partecipato la quasi totalità dei consiglieri dell’Ordine, il CNDCEC ha fatto 

pervenire il rimborso spese pari ad OMISSIS, a fronte di una spesa complessiva sostenuta per 

la trasferta pari ad €. OMISSIS. La differenza pari ad €. OMISSIS, è stata sostenuta 



3 

 

utilizzando il capitolo di spesa del bilancio preventivo n° 1.1.1 “trasferte e rimborsi consiglieri 

per conto Ordine”. Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, ne prende atto; 

  in data 24 luglio 2023 è stato stipulato presso la Sala della Giunta comunale di Salerno, un 

protocollo d’intesa tra l’Assessorato alle Pari Opportunità del Comune di Salerno 

rappresentato dalla Vicesindaca Paky Memoli e l’Ordine dei Dottori Commercialisti ed 

Esperti Contabili di Salerno rappresentato dal Presidente Agostino Soave per il tramite del 

proprio CPO rappresentato dalla Presidente Donatella Raeli al fine di porre in essere azioni 

coordinate tra Enti pubblici e privati territoriali che condividano il comune obiettivo di 

perseguire e favorire il principio generale della parità di genere. Il Consiglio, all’unanimità 

dei presenti, ne prende atto; 

 in data 25 luglio 2023 si sono tenute presso l’ODCEC del capoluogo di regione le elezioni dei 

rappresentati regionali tra i Presidenti dei vari CPO territoriali cui ha partecipato la consigliera 

Donatella Raeli. Dallo scrutinio è risultata eletta la collega dell’ODCEC di Vallo della 

Lucania, Stefania Longo. Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, ne prende atto. 

 in previsione dell’avvio della nuova verifica dei requisiti per il mantenimento dell’iscrizione 

all’Albo per l’anno 2023, la Segreteria ha attivato una nuova casella di posta dedicata: 

revisionealbo@commercialistisalerno.it dalla quale spedire le istanze di avvio dell’indagine e 

nella quale far confluire le risposte dei singoli iscritti al fine di non intasare la casella mail 

ufficiale dell’Ordine con tutte le comunicazioni che perverranno. Il Consiglio, all’unanimità 

dei presenti ratifica l’iniziativa. 

 

Punto 2. 

Programmazione attività formative 

Il Presidente informa i presenti che: 

- è stata predisposta la versione definitiva della locandina relativa all’evento formativo gratuito 

previsto per il giorno 20 settembre 2023 “Nel solco di San Matteo, il ruolo del commercialista nel 

sociale”, previsto presso il Salone dei Marmi di Palazzo di Città, dalle ore 9,30 alle ore 18,30, 

unitamente ad una serie di altre iniziative a margine dell’evento curate dal “Comitato S. Matteo” 

che verranno meglio illustrate nel punto 7 all’odierno o.d.g. . Nel contempo, il Consiglio 

all’unanimità dei presenti  

delibera 
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di accreditare l’evento formativo gratuito previsto per il giorno 20 settembre 2023 “Nel solco di 

San Matteo, il ruolo del commercialista nel sociale”, previsto presso il Salone dei Marmi di Palazzo 

di Città, dalle ore 9,30 alle ore 18,30; 

 

- in data 17/07/2023, prot. n. 2394 è pervenuta richiesta da parte del referente della AMB Soluzioni 

srl, OMISSIS, recante richiesta di accreditamento di un evento webinar previsto per il giorno 26 

luglio 2023, tramite piattaforma GOTOWEBINAR, dalle ore 15,00 alle ore 17,00 ad oggetto 

“Adeguati assetti amministrativi e contabili per prevenire la crisi d’impresa”. Rientrando l’evento 

nella programmazione delle attività formative ricomprese dal Regolamento della FPC e 

considerando la imminente data di trasmissione dello stesso, il Presidente ha autorizzato 

l’accreditamento e la divulgazione dello stesso tramite i soliti canali utilizzati dall’Ordine. Il 

Consiglio, all’unanimità dei presenti,  

ratifica 

l’accreditamento dell’evento webinar previsto per il giorno 26 luglio 2023, tramite piattaforma 

GOTOWEBINAR, dalle ore 15,00 alle ore 17,00 ad oggetto “Adeguati assetti amministrativi e 

contabili per prevenire la crisi d’impresa”; 

 

- in data 18/07/2023, prot. n. 2395, è pervenuta mail da Wolters Kluwer, recante richiesta di 

accreditamento del “Master diritto tributario” previsto dal 25/10/2023 al 14/06/2024 in modalità 

in presenza, presso il -Novotel Salerno Est Arechi, Via Gen. Clark 49, Salerno. L’evento è a 

pagamento e si richiede l’accreditamento a cura dell’ODCEC Salerno, come di prassi consolidata 

già osservata nelle precedenti annualità. Il Consiglio all’unanimità dei Consiglieri presenti 

delibera 

di accreditare il “Master diritto tributario” previsto dal 25/10/2023 al 14/06/2024 in modalità in 

presenza, presso il -Novotel Salerno Est Arechi, Via Gen. Clark 49, Salerno; 

 

- in data 19/07/2023, prot. n. 2415, è pervenuta proposta formativa da parte di Sistema Ratio-

Centro Studi Castelli srl, consistente nella messa a disposizione, gratuita, di alcuni eventi in 

videoconferenza da proiettare in una sede idonea, ai quali potranno partecipare tutti gli iscritti 

interessati ed ai quali sovraintenderà un referente di Ratio con una postazione fissa in sede, nelle 

date che verranno stabilite per la trasmissione delle video. Gli eventi dovranno essere accreditati 

dall’Ordine e potranno svolgersi per due o tre volte al mese fino alla fine del corrente anno. Il 
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Consiglio all’unanimità dei Consiglieri presenti decide di rinviare il presente punto all’ordine del 

giorno ad un prossimo consiglio per ulteriori approfondimenti. 

 

Punto 3 

Scadenza convenzione Aruba mail iscritti dominio ..@commercialistisalerno.it: valutazione 

e delibere consequenziali circa nuove proposte per mantenimento utilizzo servizio mail 

istituzionale 

 

Il Presidente ricorda ai presenti che nella scorsa seduta consiliare del 10 luglio, dopo le riunioni 

tenute nei gg. 29 maggio e 26 giugno con il referente OMISSIS ed i referenti della OMISSIS, per 

pianificare le attività da porre in essere circa la prossima scadenza della proroga tecnica concessa 

per la convenzione PelConsip sottoscritta 4 anni fa con Aruba per la gestione delle caselle di posta 

ufficiali dell’Ordine, erano stati visionati i due preventivi pervenuti per il mantenimento del 

servizio in essere di seguito riepilogati:  

OMISSIS 

e vista la complessità dell’argomento e della scelta da effettuare, all’unanimità dei Consiglieri 

presenti, si era deliberato di rinviare il punto per ulteriori approfondimenti. 

A seguito di ulteriori contatti con i referenti di OMISSISè pervenuta in data 18/7/2023, prot. n. 

2396, nuova mail di chiarimento della precedente offerta, nella quale viene evidenziato che il 

passaggio verso OMISSIS permetterà agli utenti di mantenere la stessa password attualmente 

utilizzata per usufruire del servizio di posta elettronica ufficiale, oltre alla migrazione di tutto il 

contenuto delle mail attive, compreso lo storico. Di contro, una eventuale nuova gestione affidata 

alla OMISSIS, comporterebbe la ripartenza da zero dell’intero servizio di posta elettronica (con 

generazione di nuove password per tutti gli utenti) con l’incerta eventualità di poter recuperare gli 

archivi mail detenuti da Aruba. Chiaramente, oltre al fattore economico da considerare per 

entrambe le offerte pervenute perché OMISSISoltre ad un consistente onere iniziale per 

l’attivazione del servizio, prevede dei canoni annui inferiori rispetto ad OMISSIS mentre 

quest’ultima è sinonimo di garanzia certa dei servizi forniti da un gestore nazionale tra i più 

importanti del mercato informatico, occorre anche considerare l’efficienza della rete di assistenza 

agli utenti prevista da OMISSISdifficilmente riscontrabile in altri contesti, oltre alla non 

secondaria considerazione della possibilità di mantenere il servizio con il recupero di tutti gli 

archivi storici delle attuali mail esistenti. Dopo ampia discussione, nella quale viene anche 

evidenziato che potrebbe essere necessario ricorrere ad una variazione al preventivo 2023 per 

affrontare i nuovi oneri che deriverebbero dalla nuova gestione del servizio di posta elettronica per 
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gli iscritti e che questa valutazione andrà verificata a seguito della scelta della ditta designata, il 

Consiglio, all’unanimità dei presenti 

delibera di 

1)  approvare il preventivo presentato da OMISSIS prot. n. 2300 del 05/07/2023 e prot. n. 

2305 del 05/07/2023 che prevede: 1.800 caselle email (€ 75x36 pacchetti mail box): € 

2.700+iva 5.5 TB di spazio (€ 750x11): € 8.250+iva 

Migrazione da parte di Aruba Business € 500+iva 

Totale canone annuo: € 10.950 + Iva 

Totale una tantum: € 500 + Iva 

 

Punto 4 
Fondazione Comunità Salernitana: richiesta donazione straordinaria per il patrimonio della 

Fondazione: delibere consequenziali 

 

Il Presidente informa che in data 10.07.2023, prot. n. 2326, è pervenuta istanza da parte della 

Fondazione della Comunità Salernitana, alla quale l’ODCEC Salerno ha aderito nel lontano 2009 

quale socio fondatore, con oggetto: “richiesta donazione straordinaria per il patrimonio della 

Fondazione”. Nell’istanza il Presidente della Fondazione, OMISSIS, espone che per essere ancora 

più incisivi nelle azioni di sostegno, di solidarietà e di crescita della Comunità, si necessita di una 

azione di incremento del patrimonio entro fine anno, ponendosi l’obiettivo di raggiungere almeno 

OMISSIS euro. Conclude richiedendo un ulteriore sacrificio ai Fondatori con una donazione di 

almeno OMISSIS euro ciascuno. Il Presidente cede la parola al tesoriere per verificare se sussiste 

ancora capienza nel capitolo di spesa destinato ai contributi di solidarietà previsto nel preventivo 

2023 ed il tesoriere illustra la attuale situazione evidenziando che il capitolo di spesa apposto nel 

bilancio preventivo per un importo globale pari ad €. 10.000,00 risulta interamente impegnato e 

che in caso di stanziamento di un ulteriore contributo occorre utilizzare il capitolo “Contribuzioni 

volontarie per borse di studio e riviste scientifiche” disponibile per l’importo di €. OMISSIS che 

residuano oltre il contributo di €. OMISSIS stanziato per le Borse di studio MEFIRM. Preso atto 

di quanto dichiarato, il Consiglio, all’unanimità dei Consiglieri presenti e dopo ampia discussione 

delibera 

di non dar seguito alla richiesta in quanto non risulta più capiente il capitolo di spesa destinato ai 

contributi di solidarietà previsto nel bilancio preventivo 2023 

 

Punto 5 
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Aggiornamento sulla possibilità prevista dal Nuovo CCNL 2019/2021 dipendenti Ordine di 

progressioni economiche all’interno delle Aree e tra le Aree di inquadramento - Riscontro 

del Pronto Ordini del CNDCEC e nota del consulente del lavoro dott. Francesco Gargano: 

delibere consequenziali 

 

Il Presidente aggiorna i consiglieri circa la risposta pervenuta dal Pronto Ordini del CNDCEC, 

assunta al prot. n. 2370 del 13/07/2023, in riscontro al quesito inviato lo scorso 1° giugno 2023 

sull’argomento oggetto del punto 5 dell’odierno o.d.g. . Dal tenore della risposta, distribuita in 

copia a tutti i consiglieri, si evince la possibilità di procedere, previo riscontro delle condizioni ivi 

indicate, alle progressioni economiche all’interno delle Aree e tra le Aree di inquadramento 

previste dal CCNL 2019/2021 agli attuali dipendenti dell’Ordine, senza dover ricorrere a tipologie 

concorsuali esterne, ma tramite la gestione di una trattativa integrativa tramite sindacato. La 

risposta al quesito è stata sottoposta anche al consulente del lavoro dell’Ordine, Francesco 

Gargano, che con una sua nota del 21/07/2023, prot. n. 2437, ha tracciato un breve excursus delle 

procedure da porre in essere per procedere di conseguenza. Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, 

prende atto di quanto indicato nel Pronto Ordini pervenuto dal CNDCEC e di quanto evidenziato 

dal consulente Francesco Gargano e rinvia ad un prossimo Consiglio, dopo la pausa estiva, la 

pianificazione delle attività per riconoscere gli inquadramenti contrattuali più idonei all’attuale 

personale dipendente dell’Ordine che potrebbero decorrere dall’inizio del prossimo esercizio 

anche in considerazione dell’approvazione del preventivo 2024 previsto per i prossimi mesi di 

ottobre e novembre, anche con il parere di un legale specializzato in materia del lavoro. 

 

Punto 6 

Commissione Enti non profit dell’Ordine: proposta del consigliere delegato per 

l’istituzione di un “servizio Info” per i colleghi 

 

Il Presidente informa i consiglieri che il Presidente della Commissione Enti non profit dell’Ordine, 

il collega Lucio Scafuri, ha inviato mail in data 18/07/2023, prot. n. 2403, nella quale comunica la 

volontà dei componenti la Commissione che presiede di istituire un “servizio info” con finalità di 

fornire risposte ai quesiti dei colleghi in materia di enti del terzo settore. Cede, pertanto la parola 

al consigliere delegato della Commissione, Massimo Ronca, il quale illustra al Consiglio le 

peculiarità del servizio che si vorrebbe porre in essere: sostanzialmente il servizio si dovrebbe 

concretizzare nel dare uno spazio ai "quesiti" in materia del terzo settore ai colleghi che hanno 

bisogno di info - questo potrebbe avvenire attraverso l'invio di istanze all'indirizzo di posta 

info@commercialistisalerno.it stabilendo un calendario preciso di invio delle mail, ed un numero 

massimo di quesiti da sottoporre alla Commissione. 

mailto:info@commercialistisalerno.it
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Il Consiglio dell’Ordine, all’unanimità dei presenti,  

delibera di 

delegare il Consigliere Massimo Ronca per verificare l’istituzione e la fattibilità del “servizio info” 

con finalità di fornire risposte ai quesiti dei colleghi in materia di enti del terzo settore.  

 

Alle 18:55 si allontana la Consigliera Rosita Galdi  

 

Punto 7 

Aggiornamento attività Comitato organizzatore 'Evento San Matteo' 20 settembre 2023 

 

Come già anticipato nel punto 2 all’odierno o.d.g. il Comitato organizzatore “Evento San Matteo” 

ha definito la locandina relativa alla giornata formativa organizzata per il prossimo 20 settembre 

2023, salvo l’aggiunta di qualche ulteriore sponsor che dovesse rendersi disponibile a sostenere 

l’iniziativa. Il Presidente illustra, inoltre che il Comitato ha richiesto e ricevuto dei preventivi per 

l’organizzazione di un conviviale a fine convegno e per l’alloggio e pernottamento delle varie 

personalità che interverranno all’evento di seguito riepilogati: 

- OMISSIS, prot. n. 1966 del 05/06/2023, relativo alle stanze per i relatori al costo di euro 

OMISSIS oltre tassa di soggiorno; 

- OMISSIS, prot. n. 2418 del 20/07/2023, relativo alle stanze per i relatori al costo OMISSIS oltre 

tassa di soggiorno; 

- OMISSIS, prot. n. 2416 del 19/07/2023, relativo alla cena di fine evento al costo di euro 

OMISSIS. 

Tutti i costi relativi all’evento, decurtati degli introiti che verranno garantiti dagli sponsor, 

potranno essere sostenuti dal capitolo di spesa “Formazione” ampiamente capiente dall’esame 

della situazione finanziaria fornita dalla Segreteria alla data del 31/07/2023. Il Consiglio, preso 

atto di quanto suindicato. 

Il consiglio, all’unanimità dei presenti, preso atto di quanto sopra indicato,  

Delibera 

di accettare il preventivo del OMISSIS prot. n. 1966 del 05/06/2023, relativo alle stanze per i 

relatori al costo di euro OMISSIS oltre tassa di soggiorno; 

di accettare il preventivo del OMISSIS, prot. n. 2418 del 20/07/2023, relativo alle stanze per i 

relatori al costo da un minimo di euro OMISSISoltre tassa di soggiorno;  

Il consiglio si riserva, inoltre, per i due preventivi deliberati di confermare successivamente il 

numero effettivo di stanze da prenotare. 
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Con riferimento al preventivo per la cena proposto dal OMISSIS di fine evento, si delibera di 

accettare il preventivo di spesa al costo di OMISSIS a persona, previo richiesta di rimodulazione 

del numero dei partecipanti alla cena stessa individuata in un numero presumibile di OMISSIS 

persone. 

Si ribadisce, inoltre, che tutte le spese vengano sostenute utilizzando il capitolo di spesa 1.5.2 

“Formazione” al netto degli importi che verranno devoluti dagli sponsor a margine dell’evento e 

riportati in locandina. 

Punto 8 

 
Proposte servizi agevolazione per gli iscritti: delibere conseguenziali 

Il Presidente comunica ai presenti che risultando presente un’unica proposta di convenzione e che 

altre proposte necessitano di ulteriore documentazione, la Commissione ne ha rinviato l’esame ad 

un prossimo Consiglio. Il Consiglio all’unanimità dei presenti ne prende atto.  

 

 

Punto 9 

Richieste iscritti per esenzione dalla Formazione Professionale Continua 

 

Il Segretario ricorda ai presenti che il Regolamento per la formazione professionale continua, in 

vigore dal 31.12.2021, prevede all’art. 8 titolato “Esenzioni” i casi di esenzione dall’obbligo della 

formazione professionale continua. Le relative istanze vanno inoltrate al Consiglio dell’Ordine. 

Ha presentato richiesta di esenzione dalla FPC ex art. 8 comma 4 per l’anno 2023 l’iscritto: 

 OMISSIScon nota del 18.07.2023 prot.n.2398; 

 

Il Consiglio delibera, all’unanimità dei Consiglieri presenti, l’esenzione dalla FPC per l’anno 2023 

ex art. 8 comma 4 del Regolamento formazione professionale continua, per l’iscritto OMISSIS 

con obbligo di rinnovo per l’anno 2024 a cura dei richiedenti in caso di modifica e/o permanenza 

della situazione rappresentata.  

 

Hanno presentato richiesta di esenzione dalla FPC ex art. 8 comma 4 per gli anni 2020, 2021, 2022  

gli iscritti: 

OMISSIS 

Preso atto di quanto su indicato il Consiglio delibera, all’unanimità dei Consiglieri presenti, 

l’esenzione dalla FPC per il gli anni 2020, 2021 e 2022 ex art. 8 comma 4 del Regolamento 
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formazione professionale continua, per gli iscritti OMISSIS con obbligo di rinnovo per l’anno 

2023 a cura dei richiedenti in caso di modifica e/o permanenza della situazione rappresentata. 

 

Ha presentato richiesta di esenzione dalla FPC ex art. 8 comma 1 lett. a) per maternità l’iscritta: 

 OMISSIScon nota del 18.07.2023 prot. n. 2399; 

Il Consiglio delibera, all’unanimità dei Consiglieri presenti, l’esenzione dalla FPC 2020-2022 ex 

art. 8 comma 1 del Regolamento formazione professionale continua, per l’iscritta OMISSIS. 

Punto 10 

Albo: iscrizioni (professionisti e S.T.P.), cancellazioni, trasferimenti 

Il Consiglio, con il voto favorevole dei Consiglieri presenti, viste le domande presentate, 

considerati i documenti allegati, constatata l’assenza di cause ostative,  

delibera 

 OMISSIS 

Punto 11 

Registro del Tirocinio: iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, certificazioni, vanificazioni 

tirocinio 

Il Consiglio, con il voto favorevole dei consiglieri presenti, viste le domande presentate, 

considerati i documenti allegati, constatata l’assenza di cause ostative,  

delibera 

OMISSIS. 

Prima di chiudere la seduta, il Presidente informa che il prossimo Consiglio è fissato per il giorno         

8 settembre p.v. alle ore 17:00. 

Null’altro essendovi da discutere e deliberare, alle ore 19:20, la seduta è sciolta previa lettura ed 

approvazione del verbale da parte dei consiglieri presenti. 

 

Il Segretario           Il Presidente 

          Angelo Fiore        Agostino Soave    

       

E’ estratto dell’originale del verbale di Consiglio del 02/08/2023 agli atti dell’Ordine. 

        Il Segretario 

           dott. Angelo Fiore 

     


